

Club social de jubilados multado por apostar 10 céntimos por partida de cartas

Escrito por Mlp - 15/11/2011 00:24

Les pueden caer 600.000€ por tamaño delito...

http://www.antena3.com/noticias/sociedad/multan-pena-jubilados-apostar-centimos-cada-partida-cartas_2011111400135.html

=====

Re: Club social de jubilados multado por apostar 10 céntimos por partida de cartas

Escrito por andreseljedi - 15/11/2011 00:55

Hace tiempo pasó otro caso igual, en el hogar del pensionista, pero que fue denunciado por la asociación de juego, por no disponer de licencia.

Hay cada cosa por ahí...

=====

Re: Club social de jubilados multado por apostar 10 céntimos por partida de cartas

Escrito por ahnacoff - 15/11/2011 15:29

los pobres abuelitos... en vez de jugar con granos de café, antiguas pesetas o piedrecitas, juegan en monedas de 10 céntimos.

como si fuera con ánimo de lucro. que barbaridad! esto es un acoso parecido como la academia de ramoncín.. a cobrar por todas las canciones.

=====